

「就職前準備研修」の様子

昨年度実施した「就職前準備研修」は、19の建設業協会様から、計333名の研修生の参加をいただきました。

初めは戸惑い気味だった研修生たちですが、研修が始まると講師の話を聞き漏らさまいと真剣に取り組む姿が印象的でした。

修了時には研修生の表情が驚くほど変わっており、「学生から社会人への気持ちの切り替えが出来た」との声が多く聞かれました。

ここでは研修の様子を少しでもお伝えできればと思います。

富士教育訓練センターでの1日

AM



6:30
起床・朝食

富士山が見守っています。さあ、研修2日目のスタートです。

PM

13:00～
午後も研修



チームで課題を解決する力を養います。自然とコミュニケーション能力が養われます。



7:50
元気よく朝礼

企業から派遣された訓練生（社会人）と一緒に朝礼。現場の雰囲気を体感します。

19:00～
夕食後も続く



研修生の熱心さには頭が下がります。2日目になると、皆すっかり打ち解けた様子です。



8:30～
研修は真剣

知識よりも、社会人として成長するための根っここの部分を育てます。

23:00
就寝



緊張と疲れからか、すぐに寝ていました。
3日目も朝礼で始まります。

↓
PMへ

「就職前準備研修」の特色

- ◆ 就職前の不安解消
- ◆ コミュニケーションの大切さを体感して学ぶ
- ◆ 新入社員研修とは異なる「就職前」に特化した内容

研修生たちの声

※研修生のレポートからの抜粋です。



高校生／男性

この研修を受けて、沢山の人に支えてもらしながら生活をしていることに気づきました。講師に教えてもらうだけでなく、授業が終わってから後片付けをしている先生や次の準備を考え動いてくれている人がいることを改めて感じることができました。



専門学生／女性

研修を通じて私はまだ学生気分が抜けていなかったことに気づきました。初めの講義ではピンとこなかったのですが、社会人としての責任の自覚が足りませんでした。研修を受けるまでは、まだまだ守ってもらう側、やってもらう側という気持ちで過ごしていました。

3日間の研修を経て、自分の意識が少し変わったように思います。**社会人であるという自覚と会社の看板を背負っていることを忘れず責任のある行動を取るよう意識していきます。**



高校生／男性

この研修を通じて、自分自身の未熟な点、改善すべき点をしっかりと見つめ直し、そして少しずつでも確実に改善していくことが、私の今後の課題だと思いました。課題を意識し、改善していくけるように行動し、**しっかりと自立した社会人に成長できるよう行動していきたい**と思います。



大学生／女性

挨拶では、声が出ていれば良いというわけではなく、笑顔も重要だと気づかされました。こういった点は、**もっと前に知っておきたかったです**。

今回の研修で学んだことを4月から職場で活かせるようにします。まずは元気な挨拶から。会議や現場など声を出さなくてはいけないときは、「人に聞こえる声で分かりやすく」を心がけていきたいです。



大学生／男性

2泊3日の短い研修期間でしたが、**自分が今まで置かれていた環境がとても甘いものだった**ということを痛烈に実感しました。様々な人と行動を共にすることで、自分を見つめなおす時間ができました。また、富士の麓の空気がきれいな素晴らしい場所で研修することができ、深くお礼申し上げます。



大学生／男性

この研修を通じて、挨拶やビジネスマナーなどまだ自分には社会人としての自覚が足りていなかったことを再認識しました。残りの入社式までに足りないものがなくなるように積極的に行動し努力していきたいと思いました。

この研修は、今後の自分にとって大きな経験となり、人間的にも大きく成長することができました。

ご利用された建設業協会様からの声

- 入職前の不安解消に繋がる
- 出身地や就職企業等の違う人との交流（コミュニケーション）
- 仕事に対する緊張感と心構えが備わり、モチベーションアップ
- 社会人としての基本を学ぶことで、就職してすぐの離職が減ることを期待